

Gilt als Leidzirkular

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe
gefunden, bin ich immer bei Euch.*



Traurig, doch mit unzähligen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Irène Wüthrich-Arn

5. Januar 1931 bis 9. Oktober 2019

Nach längerer Krankheit durfte sie nur sieben Wochen nach ihrem geliebten Ehemann Willy friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:
Kinder und Grosskinder,
Verwandte, Bekannte
und Freunde

Auf Wunsch von Irène und Willy werden ihre Aschen zu einem späteren Zeitpunkt an einem von ihnen gewünschten Ort der Natur übergeben.